



ひいらぎ

第5号

令和7年10月27日

壬生町立安塚小学校

校長 金久保 雅彦

教育目標 ・やさしい子 ・すなおな子 ・つよい子 ・かんがえる子

「実りの秋」

早いもので、もう10月も後半となり、「実りの秋」をむかえました。秋といえば、「食欲の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」などと言います。日本にある四季の中でも秋は、暑くもなく寒くもなく、とても過ごしやすく穏やかな気候なので、いろいろなことに集中できるといわれています。また、秋に頑張って努力したことが、冬を越え、春に大きな成果として表れるともいわれています。私たち教職員一同も、この「実りの秋」に、子供たちがこれまで以上に成長できるよう、一人ひとりの姿を丁寧に見つめながら、日々の教育活動に取り組んでまいります。今後も、保護者の皆様、地域の皆様と一緒に、本校の活性化を図っていきたいと考えています。どうぞ、ご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

《運動会》

運動会日和となった10月12日に運動会を実施することができました。子供たちは、全員が精一杯の素晴らしい姿を見せてくれました。児童も先生もやり切った笑顔が心に残った運動会でした。多くの方にご来場いただき、ありがとうございました。



《就学時健康診断》

10月15日に来年度安塚小に入學する予定の41名が就学時健診を受けました。保護者と共に来校し、内科・歯科検診などを受けました。安塚小の児童・教職員一同、新1年生との出会いを楽しみにしています。



《4年 防災学習》

4年生が防災出前授業を行いました。町の防災士の皆様に御来校いただきました。防災についての講話、防災クイズや避難テントや非常トイレの体験をしました。防災について学ぶよい機会となりました。



《2年 社会見学》

2年生が羽生水郷公園(さいたま水族館)に社会見学に行きました。展示見学をした後、カメに触れたり、鯉に餌をやったりしてきました。



《3年 社会見学》

3年生が栃木県警察本部と栃木県こども総合科学館に社会見学に行きました。事件や事故を防ぐ工夫や科学のふしぎについて学んできました。



校長室の窓から

朝、教室を回り「おはようございます」と声をかけると、1年生から6年生まで、どの学級からも気持ちの良い挨拶が返ってくるようになりました。思わず笑みがこぼれます。一人ひとりに目を向けると個人差はありますが、自然に声が出るようになった児童が増えたと思います。最近来客も多いのですが、廊下ですれ違うときの挨拶も良くなつたと感じています。挨拶は人として当たり前のことはありますが、挨拶ができる大人に成長していくよう、本校の良き伝統の一つになれば良いなと思うこの頃です。